
 
 

 

Vision des Vogelhofs 

Besinnung, Balance, Zukunft gestalten 

Leitbild 

1. Identität und Auftrag 

Der Vogelhof ist ein Ort der Begegnung, Gemeinschaft und Erholung, der persönliches Wachstum und 

Wohlbefinden fördert. Mit einem umfassenden Angebot an Seminaren, Coachings und 

Freizeitaktivitäten schafft der Vogelhof eine harmonische Umgebung, die die individuelle 

Entwicklung und das Gemeinschaftsgefühl stärkt. 

2. Werte 

Wir stehen für persönliches Wachstum, Gesundheit, Erholung, Freude und Gemeinschaft. Die Natur 

und der Raum, den wir bieten, unterstützen diese Werte und unsere Leitlinien: Zuverlässigkeit, 

Klarheit, Effektivität und Unternehmertum. 

3. Kunden 

Die Angebote des Vogelhofs richten sich an eine breite Zielgruppe, darunter Retreatleiter, 

Festivalanbieter, Erholungssuchende, Seminaranbieter, Kooperationspartner aus verschiedenen 

Sektoren, Unternehmen und Einzelpersonen, die an persönlicher und beruflicher Weiterentwicklung 

interessiert sind. 

4. Organisationsziele 

Der Vogelhof strebt eine optimale Auslastung an. Dies wird durch vielfältige Programme, effiziente 

Abläufe und klare Kommunikation erreicht, die dazu beitragen, neue Kunden anzuziehen und 

bestehende Beziehungen zu stärken sowie zuverlässige Mitarbeiter zu gewinnen. 

5. Fähigkeiten 

Wir verfügen über ein umfangreiches Gelände mit Seminarräumen und Veranstaltungsräumen und 

können Gruppen von bis zu 150 Menschen beherbergen. Wir bieten eine Vielzahl von Leistungen wie 

Coaching, Eventorganisation, Kunstausstellungen und Workshops an. 

6. Leistungen 

Der Vogelhof bietet eine breite Palette an Freizeitmöglichkeiten, Seminaren und Kursen. Die 

Programme sind sehr vielfältig und ermöglichen eine vertiefte Auseinandersetzung mit persönlicher 

und beruflicher Entwicklung. 

7. Ressourcen 

Unsere Ressourcen bestehen aus der Natur, unserem Team und Netzwerken sowie umfangreichem 

Wissen im Unternehmertum. Wir glauben fest an die Besonderheit des Vogelhofs, was uns motiviert 

und antreibt. Die Umgebung des Vogelhofs ist von ruhigen Wäldern umgeben und verzichtet bewusst 

auf künstliche Beleuchtung und Technologie wie 5G. Die Naturverbundenheit wird durch die 

angebotenen Naturwanderungen und Naturerlebnisse noch verstärkt, was die tiefe Verbindung zur 

Natur, die den Vogelhof auszeichnet, unterstreicht. 



 
 

 

Vision of Vogelhof 

Reflection, Balance, Shaping the Future 

Mission Statement 
1. Identity and Purpose 

Vogelhof is a place of meeting, community, and relaxation, promoting personal growth and well-

being. With a comprehensive offering of seminars, coaching, and leisure activities, Vogelhof creates a 

harmonious environment that strengthens both individual development and the sense of community. 

2. Values 

We stand for personal growth, health, relaxation, joy, and community. The nature and space we 

provide support these values along with our guiding principles: reliability, clarity, effectiveness, and 

entrepreneurship. 

3. Customers 

Vogelhof’s offerings target a wide audience, including retreat leaders, festival organizers, those 

seeking relaxation, seminar providers, partners from various sectors, businesses, and individuals 

interested in personal and professional development. 

4. Organizational Goals 

Vogelhof aims for optimal capacity utilization. This is achieved through a variety of programs, 

efficient processes, and clear communication, helping attract new clients, strengthen existing 

relationships, and recruit reliable staff. 

5. Capabilities 

We have extensive grounds with seminar and event rooms and can accommodate groups of up to 150 

people. We offer a wide range of services, including coaching, event organization, art exhibitions, and 

workshops. 

6. Services 

Vogelhof offers a broad spectrum of recreational activities, seminars, and courses. The programs are 

diverse, allowing for deep engagement with personal and professional development. 

7. Resources 

Our resources consist of nature, our team, and networks, as well as extensive entrepreneurial 

knowledge. We strongly believe in the uniqueness of Vogelhof, which motivates and drives us. The 

surroundings of Vogelhof are peaceful forests, and we intentionally avoid artificial lighting and 

technology like 5G. Our connection to nature is further emphasized by the offered nature walks and 

experiences, reinforcing the deep bond with nature that defines Vogelhof. 

 


